

*La mort n'est rien, je suis seulement
passé dans la pièce d'à côté.*

Madeleine **Kart-Lavanchy**, à Lausanne ;
Pierre-Alain et Daniela **Kart**, à St-Sulpice ;
Vincent et Vanessa **Kart**, leurs enfants Kilian et Iliana, à Epalinges ;
Delphine et Francesco **Campiofiorito** et leur fils Lorenzo, à Roche ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Pierre KART

qui s'est endormi paisiblement le 21 mars 2012, dans sa 87e année.
La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité.
Domicile de la famille : Chemin de Renens 42, 1004 **Lausanne**.

Repose en paix

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.